

Regeln für das Training

- Wartet vor dem Raum auf den Beginn Eures Trainings. Kein vorzeitiges Hineingehen
- Schwarze Tanzschuhe hinterlassen unschöne Schlieren auf dem Parkett. Wir müssen die Brückenschule reinigen. Verzichtet auf schwarze Schuhcreme und radiert die Schlieren nach dem Training bitte auf dem Boden weg. Probiert mal aus, Socken über die Jazzschuhe zu ziehen. So gibt es keine Schlieren.
- Eltern dürfen in Abstimmung mit den Trainern beim Training zusehen.
- Die Entscheidungen der Trainer sind bitte zu akzeptieren. Ihnen obliegt die Verantwortung in der Leitung des jeweiligen Ensembles und dessen tänzerischen Vorankommens. Zur Umsetzung der Tanzidee gehören auch die Themen- und Musikauswahl, Gestaltung der Kostüme, passende Schminke und entsprechende Platzbesetzung in den Aufstellungen.
- Je nach Können entscheidet der Trainer über die Turnierreife der Tanzkinder.
- Anfängerkids, die die Turnierreife noch nicht haben, gehören selbstverständlich als Teil des Ensembles mit zum Team und dürfen zu Auftritten und Turnieren mitfahren.
- Dem Teamgedanken wegen ist es grundsätzlich wünschenswert, dass alle Ensemblekids gemeinsam mit dem Bus bzw. Bahn zum Turnier anreisen. Ausnahmen für eine Privatanreise per Pkw bedürfen der vorherigen Abstimmung mit dem Trainer. Das gemeinsame Erleben einer Reise bzw. eines Auftritts sehen wir in der gesamtheitlichen Ausrichtung unseres Vereinsgeschehens im Vordergrund.
- Keine Kaugummis. Keine süßen Getränke. Trinken im Trainingsraum ist nicht erlaubt.
- Bitte um Bekanntgabe, ob sich Telefonnummern, Adressen, Email usw. geändert haben!